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出席率会員数 欠席者 出席者

9月16日 の修正出席率

14名 4名 10名 71.4%

☆ 司会進行  SAA –栗林久一 君 
 

  会長 細川幸三 君 

みなさんこんばんは。１９２０年１０月日本で初めて東京ロー

タリークラブが設立されました。日本でロータリー活動がスター

トして今月でちょうど１００年になります。 

この１００年を記念して日本各地で様々なイベントや事業が

開催されています。しかし私たちの地区では少し他人事のよう

な遠い所の出来事のような感じがします、こういう風に感じるの

は私だけでしょうか？皆様はいかがですか。ロータリー活動と

は何か最近この様なことを考える時が度々あります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は第一線で働く経営者で日々仕事に追われロータリーど

ころではないと感じるときも多々あります。ロータリークラブに所

属させて頂き最近では地区の役員などもさせて頂いています

が、１００周年を迎えるにあたって他人事と感じるようではまだま

だロータリアンの駆け出し者に過ぎないなと感じています。 

いずれにしても１００年間も奉仕活動を継続している団体は

ロータリー以外にはありません。国際ロータリークラブは皆様も

ご存知のように１９０５年に誕生しました。ちなみに日本のライオ

ンズクラブは１９５３年です。キワニスというのがございまして少

し馴染みが薄いのですが１９１５年と結構古くからあります。 

ロータリークラブとライオンズクラブ、キワニスが世界３大奉仕

団体と言われています。 

１００周年を記念してロータリーのことを考えて頂ければと思

います。 

 

    
幹事 北垣 剛 君 

 

 

○例会変更 

＊御坊市地域子供見守りネットワーク 

１１月２日（月）登下校の子供の見守りのお願いがきています。

行かれる方は確認お願いします。 

＊IM 開催のご案内 ２０２１年４月１８日（日） 海南 nobinos（ノ

ビノス）担当は海南東ロータリークラブです。 

予定なので決まり次第ご連絡致します。 

＊本日例会終了後理事会です 

 

 
【ロータリー情報委員会】  

 

委員長 森 裕之 君 

 

 

 

〇家庭集会の開催です。１１月１８日（水）の例会で発表してい

ただきますのでそれまでに用意してください。班長は一番ま

えに書いている方です。 

討議内容 

１．会員増強について（推薦できるところまで話し合ってくだ

さい。） 

２．親睦旅行で行ってみたいところ 

３．周年記念式典について(どんなことをしてみたいか) 

４．米山奨学生等について(受入れについての賛否) 

５．その他 

編成表 

 ①組 細川・稲垣・柳原・森本 

 ②組 北垣・小林・玉置・山本・森 

 ③組 尾崎・松本・小池・龍田・栗林 

 

  SAA  玉置真司 君 

◇細川幸三 君 ２０２０～２０２１年度も４分の１が過ぎました。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告



 

 ｢クラブフォーラム｣ 

ロータリーというのは世界で３５，８００以上のクラブがある

そうです、１２０万人会員を魅了していますが、日本にも８７，

６１３人、２０１９年７月の数字でありますがそんなに多くの仲

間がいるわけです。 

日本では２，２６１のクラブ、世界には３４のゾーンがありま

して、４１の地域に分かれています。２６４０地区私たちの地

区でありますがこのような地区が５２５あるようです。 

１９０５年にポールハリスによって作られたロータリークラブ

でありますが２度の大きな大戦を経験してロータリークラブが

広がっていくわけですが１９９７年８月を境に止まってしまい

ます。 

２０００年を過ぎたころに大幅にメンバーシップが失われる

ということが起きました。そこで戦略計画を作ることになります。 

まずロータリーについての意識調査、認知調査が行われ

ることになりました。 

１０人のうち４人がロータリーの名前を聞いたことがない、

聞いたことがあるが４人、ある程度知っているが２人でした。

ロータリークラブはロータリアンが思っている以上に知られて

いないということが分かったのです。 

２００７年の理事会で３つの優先事項が来ました。クラブの

サポートと強化、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージ

と認知度の向上です。２０１７年の６月新しいビジョンが生み

出されました、私たちは世界で、地域社会で、そして自分自

身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手

を取り合って行動する世界を目指しています。 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

次回例会のご案内 

★10/28 例会は 

 クラブフォーラムです。 


